

Umsetzung des ehrenamtlichen Bürgerprojektes „Streuobstwiese mit Kommunikationspunkt“ in der Ortsgemeinde Weidenbach

Der SV Weidenbach hatte die Projektidee im Frühjahr 2025 bei der lokalen Aktionsgruppe des Leaderprojektes bei der Kreisverwaltung Vulkaneifel, aufgrund des Förderaufrufes für ehrenamtliche Bürgerprojekte, eingereicht.

Die eingereichte Projektidee erhielt am 08. April unter 36 eingereichten Ideen den Zuschlag durch die lokale Aktionsgruppe.

Die Umsetzung des Projektes erfolgte im späten Herbst, um ein Überleben der frisch gepflanzten Bäume zu gewährleisten und mit der Natur zu arbeiten.

Am 20.11.2025 wurden 8 Obstbäume unter Mitwirkung von Frau Dr. Anna Röske, Sebastian Röske, Ortsbürgermeister Herbert Etzig und Mitgliedern des SV Weidenbach gepflanzt und der Kommunikationspunkt mit Tisch und Bank errichtet.

Der SV Weidenbach bedankt sich ganz herzlich bei der lokalen Aktionsgruppe für die Förderung, Familie Röske für die Beratung und Unterstützung bei der Baumpflanzaktion und der Ortsgemeinde Weidenbach, die das Grundstück zur Verfügung gestellt hat.



Wir würden uns freuen, wenn der Sitzbereich auf der Streuobstwiese ein Treffpunkt für die Weidenbacher Bürger wird und schon in den nächsten Jahren das erste Obst durch die Bevölkerung des Dorfes geerntet werden kann.